

Huit pongistes herbretais qualifiés pour le régional



Pierre Barreteau a fini premier de son tableau.

| PHOTO : TENNIS DE TABLE HERBRETAIS

Les finales départementales de tennis de table par classement se sont déroulées samedi 8 et dimanche 9 février, aux Herbiers. Le Tennis de table herbretais a accueilli 114 pongistes le premier jour et 80 le second. Vingt-huit aires de jeu ont été installées pour le bon déroulement de la compétition.

Le rendez-vous était qualificatif

pour le régional qui se tiendra samedi 23 et dimanche 24 mai, à Sillé-le-Guillaume (Sarthe). Huit joueurs y représenteront le club herbretais. Il s'agit de Pierre Barreteau, qui finit premier de son tableau, Malvina Pouzet, Marion Chatry, Sarah Sachot, Pao Douangngeun, Sylvain Guesdon, Aurélien Dupont et Johan Bureau.